

Le gouvernement vénézuélien renforce les services de soins gratuits



Caracas, 27 janvier (RHC-Telesur) Le gouvernement vénézuélien a annoncé la création en 2015 de quelques 2500 cabinets médicaux où les patients seront pris en charge gratuitement.

Le vice-président pour le Développement social et les Missions du Venezuela, Hector Rodriguez, a précisé que près de la moitié de ces nouveaux cabinets seront mis en place dans des Centres de Missions Socialistes, où les familles vénézuéliennes qui vivent dans la pauvreté ont accès à un ensemble de services en matière d'éducation et d'alimentation entre autres.

Hector Rodriguez a rappelé qu'à la fin de l'année 2014 il existait 10 000 centres de ce type dans tous le pays.

La formation de professionnels, la réorganisation du système de gestion des hôpitaux et l'achat de nouveaux équipements constituent les priorités du secteur de la santé vénézuélien pour l'année 2015.



Radio Habana Cuba